

El Pueblo

Diario republicano de Valencia

Table with subscription rates: In Valencia, el mes... 1/20 pesetas; Fuera, el trimestre... 3/20; Extranjero (Unión Postal), el trimestre... 8/60

OFICINAS E IMPRENTA
Don Juan de Austria, 14
Teléfono 741

JOSE MANAU NOGUES, abogado
NEGOCIOS CIVILES
Especialidad accidentes del trabajo

Dr. SIMO LLOBAD
Ex-oculいたdel Hospital
ENFERMEDADES DE LOS OJOS

Curación radical de la "granulacion traquera" en un plazo de 20 a 40 dias.
Los enfermos satisfarán los honorarios cuando estén curados.
VALENCIA: De diez y media de la mañana a dos de la tarde, calle Poeta Quintana, 7, principal.
CARAGENTE: De siete a nueve de la mañana y de diez a siete de la tarde, calle de San Roque, 12.

El principio del fin

Se aproxima la hora fatal para el gobierno; mañana definitivamente y casi arrastras irá Villardeva, al parlamento a ponerse delante del tribunal que les ha de juzgar y cuyo fallo tanto temía.

Con anuncios pomposos, nos adelanta el gobierno su propósito de exponer inmediatamente ante las Cortes, su verdadero programa. Nunca supimos que lo tuviera, pero como estos monárquicos hablan con desparpajo sin igual, olvidando sus desaciertos, comparan seguramente un plan regenerador como de su propia cosecha, para realizarlo en el eterno mañana de la vida ministerial.

Mientras ellos, con envidiable frescura, quieren borrar el pasado y erguirse para seguir viviendo, el único fiscal del parlamento se apresta para ejercer su alta función y concreta entre muchos los cargos graves que ha de formular.

Tres puntos abarca la cuenta a exigir por la minoría republicana. Pedirá explicaciones sobre las dos crisis planteadas y resueltas a espaldas del parlamento, crisis misteriosas que recuerdan el triste período inmediatamente anterior a la revolución del 68, y que necesitan mucha luz para que el país contemple una vez más la política mezquina y acaudalada de los tristes y célebres camarillas, resucitadas por los primates del turno para vergüenza y baldón ante el siglo en que vivimos.

Exigirá después la minoría estrecha cuenta del atentado contra la constitución por la prolongada clausura de las Cortes, desprestigiando el clamoreo de protesta de todo el país, y cuya resistencia a convocarlas delataba el propósito de cesar jurídicamente hacia la restauración del poder personal, borrando las pocas garantías de la escasa libertad que nos distraz de pueblo culto.

Y pedirá que se aclare el proceso y fines de la famosa carta de D. Alfonso al cardenal Casañas, en la que con afrentosa audacia quiso el gobierno rescindir la salvaje intolerancia que tanto nos ha deshonrado ante todos los pueblos.

Ael, exigida la responsabilidad de tan desdichada obra, fácil es prever el resultado. Estos písmos ambiciosillos, los curias deopotas, por carecer de todo caracén hasta de energía y valor. Como buenos reaccionarios, como jesuitas perfectos, sólo saben laborar entre las sombras de las sacristías y las celosías del convento; pero cuando se habla y obra en plena luz, ésta les ahuyenta y abuyenta.

La cobardía es el único cualidad distintiva, y así como ante el menor conflicto es máxima de sus gobiernos, siempre ceder por miedo al peligro, ante las incitaciones que se les hagan, ante la acusación de haber pretendido ridiculizarlo convirtiéndose en tiranos, delante del recuerdo de sus sueños de absolutismo, huirán corriendo de la voz que les acusa delante del país que protesta contra tan bajas ambiciones.

Ann contando con el estribillo de los éxitos del viejo, cuyo precio y cantidad sus descomocemos, sabemos que Villardeva irá al Congreso como él anuncia, desde allí al Senado y desde allí... a casa.

El ómnico sucesor es tan pequeño, que ni sirve para sostener sus actos. El valor es condición con la que jamás se concilió; sólo el miedo reina en su espíritu como cualidad esencial de los débiles y mezquinos.

Y no fué presidente del Consejo ¡Pobre España si sigue con hombres de esta talla! Con ilipitenses de éstos, la revolución es cosa fácil. Se atemorizan y capitulan ante el menor chispazo.

Pobre justicia!

Continuado el primer hecho, dimos la voz de alarma, con la esperanza de que si por desgracia quedaba triunfante la estravagante designación de Juez municipal del Mercado de esta ciudad, la alarma de la opinión pública sería muro de contención ante los planes del caciquismo y la corrupción.

El nombramiento del ignorante é incapaz Sr. Alvarez, levantó tal polvareda, que esperamos de buena fe un cambio en redondo por parte del funcionamiento encargado de la organización de la justicia municipal.

¡Pobres letrados de Valencia! aquellos que prestigios costaron muchos años y esfuerzos para adquirir; los que para tener autoridad en el orden intelectual pasaron muchas noches en vigilia delante de los libros; aquellos que cifran su porvenir en la seguridad de sus informes y dictámenes, los encanecidos glosando el precepto legal, se encontrarán en el próximo biénio sujetos a la autoridad de una nulidad absoluta y declarada por un tribunal, cuando regentando el juzgado de primera instancia, decida con su ignorancia supina los debates jurídicos de los prestigiosos abogados del foro valenciano.

¡Pobres abogados en manos del nuevo juez! Pero estamos en un período doloroso para el país, y es sumo deber tribuere.

Cosa gorda, estúpida, es la elevación por vilugio dinástico del tipo D. Enrique Alvarez a la categoría de juez; pero de verdad confiamos que la racha bufa sigue su marcha.

En Carlet, cabeza de partido, ha sido nombrado juez municipal un labriego desdichado, un inepto y pobre hombre, a quien eligieron los neos como instrumento inconsciente de sus miserables pasiones.

¡Qué exégesis legales hará en Carlet el hombre de la esteva cuando regente el juzgado de primera instancia! ¡Pobre palurdol! ¡Desdichado patán! ¡Un patete convertido en magistrado!

Y conato que no hablamos contra el labrador por sistema, pues éstos suelen tener muy buen sentido, pero el designado es un pobre hombre que apenas sabe pintar su firma.

Solicítase el cargo el único letrado vecino de Carlet D. Juan Viesote Mora, hombre de prestigio, de honradez intachable, de competencia y autoridad reconocidas, pero este ciudadano digno no podía ser jamás instrumento de miserables planes de caciquismo, y eso bastó para que lo impusieran el voto los vividores.

Estos necesitan hombres que se dobleguen a sus convenciones, y el Sr. Mora solo a la justicia riendo culto.

Esta es la obra de D. Carlos Testor y el estúpido Paco Escutia. ¡Desdichados! Lo que nos asombra, es que el presidente de la Audiencia se declare prisionero de tan vulgares caballeros. Si el primer magistrado de la Justicia así capitula ante tales exigencias, ¿qué podemos esperar?

Y lo trate para los vividores, es que el pobre Escutia sera aplastado para siempre en el distrito de Chiva, que llama auyo. Pretende ser diputado a Cortes. ¡Pobre señor! Ann con todos los juocos, es demasiado imbécil para conseguirlo; si todos los enemigos fueran así, ya estábamos contentos. (Se continuará, pues aún hay más casos).

PARA "EL PUEBLO" Desde París

La crisis del patriotismo francés.—La guerra de 1870 y los maestros de escuela alemanes.—El Sr. Hervé y los antipatriotas.—La bandera de Austriá y de Marengo.—La insurrección ante el enemigo.—La Liga de Maestros patriotas.—Disgregación del bloque republicano.—Una sesión importante.—El verdadero pacifismo.—Cuadros rurales de la guerra.

El patriotismo francés está atravesando una crisis aguda, y los síntomas de esta crisis se revelan principalmente en uno de los órganos más delicados de la nación: la enseñanza primaria.

Cuando en los tristes días de la guerra y la invasión alemana, la dura bota del tañón pisoteaba el desgarrado cuerpo de Francia, todos los pensadores y sociólogos proclamaron a una voz que Francia había sido vencida por los maestros de escuela alemanes.

Si volvieron a repetirse los dolorosos episodios de aquella espantosa tragedia, Francia debería tal vez su vencimiento a los maestros de escuela franceses.

En efecto, desde hace algunos años, viene formándose, entre los citados maestros, un partido de pacifistas ultrarrevolucionarios, socaallados por el famoso exprofesor Hervé y por los elementos más exaltados del partido colectivista.

Sabido en que el profesor Hervé fué desposeído de su cátedra por haber escrito en los periódicos que había que echar en un muladar la bandera de Austriá y de Marengo.

Aquel pregón y aquella semilla han ido creciendo de un modo prodigioso: hoy el Sr. Hervé dirige un periódico pedagógico al que están suscritos más de 17 000 maestros franceses y forma parte del comité del partido socialista unificado.

En cuanto a las doctrinas, el avance no es menor. Hoy afirma, rotundamente y sin ambagos el Sr. Hervé, que, aun en el caso de una agresión alemana, é extranjero, el profesorado francés se negaría a ser incorporado al ejército y se incurriría en su presencia del enemigo, haciendo armas contra sus propios jefes.

Los efectos de esta campaña han sido múltiples y de índole muy diversa. En primer término se ha formado una liga de maestros republicanos patriotas; éstos se han propuesto luchar contra los calificadros de antipatriotas, pero sus esfuerzos no bastan a contener la ola.

Un solo ejemplo lo probará: tratábase de publicar una biografía del ilustre sabio y político Paul Berly, que era también ardiente defensor del concepto del patriotismo; y una de las más importantes casas de edición y librería escolar de París, se ha negado a encargarse de semejante publicación que juzga tal vez inoportuna.

Otro de los efectos importantes de esta campaña, es haber logrado deshacer el bloque republicano. En efecto, muchos diputados socialistas revolucionarios, tales como Gerault Richard, el poeta Clovis Hugues y otros, se han apresurado a protestar declarándose patriotas y abandonando el grupo en que estaban inscritos. Por último, algún maestro de los más jóvenes y exaltados, se ha atrevido ya é insultar públicamente a los jefes militares al grito de ¡abajo el ejército!

La cuestión ha dado lugar a un importante debate en la Cámara; el gobierno ha protestado energicamente contra tales doctrinas. El señor Rouvier no ha vacilado en aplicar al Sr. Hervé el calificativo de loca ebrio.

Muy bien nos parece la propaganda pacífica, a la que fin asociado sus nombres los hombres más ilustres del mundo civilizado; orofiamos con el advenimiento de la edad de oro en que todos los hombres del universo, sin excepción de razas ni colores forman una sola familia unida por fraternales lazos.

Creemos que una de las principales misiones del maestro es enseñar a las nuevas generaciones la paz universal é inspirarles aversión á esa terrible plaga de la humanidad que se llama la guerra, hija con frecuencia de la desesperada ambición y del afán de conquistas. Es más; así como se cuelgan en las salas de

HACHETE Y COMPAÑIA EDITORES.—PARIS

VICENTE BLASCO IBÁÑEZ

Boue et Roseaux

Roman traduit del espagnol par MAURICE BIXIO
Un volumen de 300 páginas, tres francos. Librería de F. Sempere, Pintor Scrolla, 32.

clase cuadros murales que muestran a los ojos y a las imaginaciones infantiles los estragos que causa el alcohol en el organismo humano, también desearíamos que hubiese cuadros murales en que los niños tuviesen siempre a la vista los estragos que causan los diminutos proyectiles modernos, aún á largas distancias, con sus horribles orificios de salida; el cuadro expastoso de un shrapnell cayendo sobre una trinchera, y otros detalles por el mismo estilo; sería ésta una verdadera lección de cosas.

Sin embargo, mientras haya Cáteras que con el menor pretexto hagan sonar ruidosamente sus espuelas y muestren sus batallones en ostentoso alarde, considero una locura el empeño de combatir el patriotismo, entendiéndose bien, el patriotismo verdadero, prudente, que ha realizado en la historia humana nobles empresas, y de convertir los ciudadanos de una gran nación como Francia, en cunicos dispuestos a recibir cualquier extraño yugo.

Miguel de Toro Gómez.
Paris, Junio de 1905.

Ayuntamiento

A las cuatro y media de la tarde comenzó ayer la sesión municipal; al bajo la presidencia del Alcalde Sr. Ordeig y previa la lectura y aprobación del acta de la anterior.

La comisión de Ensayos que propuso que previo el pago de 6 000 pesetas se permita á Don Constantino Amat aprovechar la parte del edificio núm. 18 del Llano del Ramedo, continuación á la línea de la calle de Don Juan de Austria.

Impugnó este dictamen el Sr. Llagaria, que dijo era una corrupción que se sigue con dictámenes subasta que se celebran con edificios y solares pertenecientes al Ayuntamiento, y propuso se saque á nueva subasta después de cumplidos ciertos trámites legales.

El Sr. Cüber defendió el dictamen, exponiendo argumentos y demostrando que lo propuesto es beneficioso para los intereses municipales.

Y tras rectificar ambos ampliamente, volvió á comisión el dictamen á instancias del señor Sánchez Bergón.

Quedó para discutirlo al final y en sesión secreta, á instancias del Sr. Crú, el dictamen de la Alcaldía proponiendo se imponga la pérdida de un mes de haber á los sacibientes señores Guillón y Menéndez, en el expediente con motivo de ciertos hechos ocurridos sobre el pago de bonos en el Matadero viejo.

Dióse cuenta del dictamen de la comisión de Policía urbana reproduciendo el relativo á la información de nuevas bases referentes á solares edificables.

El Sr. Martín Mengod solicitó quedara el asunto quince días sobre la mesa, á lo que se opuso el Sr. Cüber, quien pidió que se consintiera informara de viva voz el arquitecto mayor, porque el asunto era importantísimo y no se podía resolver de cualquier modo.

El Sr. Julián manifestó que podía quedar el dictamen ocho días sobre la mesa para estudiarlo con la detenición que merece.

El Sr. Martínez Aloy opúsose á la urgencia, los Sres. Cüber y Guay propusieron que se estudiara ayer tarde con el informe verbal del señor Alfaro y que luego quedara ocho días sobre la mesa para resolver en la sesión del próximo lunes.

Acordóse dejar al asunto para tratarlo en sesión secreta después del despacho ordinario.

Concediéronse gratificaciones al inspector de la guardia municipal Sr. Moya, cabo Montañó y guardia Renán acordándose además hacer constar en la hoja de servicios de cada uno el servicio extraordinario prestado por los mismos.

Se aprobó que la Banda municipal concurren al concurso internacional de Bilbao, que se efectuará los días 9 y 10 del mes de Septiembre próximo.

A petición del Sr. Cüber pasó á la comisión de Hacienda el dictamen de la de Reformas Sociales proponiendo se transfirieran las 5 000 pesetas consignadas para la construcción de la Casa del Pueblo, á fin de invertirlas en la adquisición de muebles y efectos para la Casa del Pueblo y libros para la Biblioteca popular.

También pasó á la misma comisión de Hacienda la proposición del Sr. Galán sobre prohibición de la venta de artículos fuera de los mercados y creación de un arbitrio por inspección y vigilancia de expendiduras de frutas, legumbres y hortalizas instaladas en plantas bajas de casas.

Se acordó nombrar una comisión especial que, con los directores de Paseos y Caminos, formulen el proyecto para el aprovechamiento temporal por el Municipio de la dehesa de la Alfabera.

Y terminó proponiendo que fuera aprobada dicha proposición, pues si se obtenía lo que en ella se solicitaba, algo iría ganando Valencia.

Dicha proposición quedó aprobada. Leyóse otra proposición también del señor Ordeig solicitando del Ayuntamiento 3.000 pesetas para fiestas profanas que han de celebrarse la víspera y el día de Corpus.

El Sr. Crú pidió á la Alcaldía declarara terminantemente si dicha cantidad había de gastarse en fiestas profanas, y como el Sr. Ordeig contestara afirmativamente, el Sr. Crú hizo presente que no se opondría á que se concedieran, pero que si en los recibos hubiera alguno de festejos religiosos, la mayoría republicana no autorizará su pago.

El Sr. López (D. A.) hizo uso de la palabra oponiéndose á la proposición del Alcalde, á quien tachó de miedoso, pues el Sr. López entendía que debía haber pedido dinero la Alcaldía para el Corpus, sin distinguir festejos religiosos ó profanos, pues á todos tiene obligación de contribuir el Ayuntamiento.

El Sr. Crú contestóle diciendo en tono humorístico: "Oré que él levantara á hablar el Sr. López (D. A.) lo haría por encargo del cabildo metropolitano y con el fin de proponer un voto de gracias para nosotros, pero me he equivocado completamente.

Resulta que aquellas altas miras que los católicos, y su señoría principalmente, pregñaban en defensa de los festejos de Corpus y otros por el estilo, no existen; que aquellos centros en loor de la industria y el comercio no aparecen por ninguna parte, y que su señoría y todos los de sus convenciones si sólo interes que se ponga en el día de que se pague á los curas y á cuantos á esos festejos, tienen la obligación de acudir gratuitamente.

Se ha visto ahora que toda aquella palabrería fueron brindis para la galería como cuantas cosas hacen todos sus señorías con él aún de obstrucción la recta administración de la mayoría republicana.

"Nosotros acordemos á anular los festejos profanos creyendo que los católicos pagarán sus fiestas y ocurre que esos católicos intranquilos por boca de su más ardiente defensor, del Sr. López, no quieren el bien del comercio y la industria de Valencia, sino la conveniencia de ahorrarse unos cuartos.

Así son—terminó—sus señorías. Sólo son católicos cuando pagan otros, y apenas hay que rasgarse el bultillo se acabó la convicción y se terminó la fe."

El Sr. Llagaria intervino en la discusión promoviéndose un debate muy fuerte entre este concejal y el Sr. López (D. A.) por acusar aquél al edil católico de que no era católico, y decirle que Polo fué instrumento de sus pasiones políticas.

Además, el Sr. Llagaria hizo alarde de anticlericalismo y manifestó que él estaba conforme con la proposición, por ser beneficiosa para los intereses de Valencia.

El Sr. López (D. A.) censó al concejal demócrata de haber concurrido á actos religiosos y al Alcalde de haber hecho abdicación de su catolicismo.

El Sr. Llagaria defendióse de tal acusación, diciendo que á los actos religiosos había concurrido cumpliendo deberes de Alcalde.

El Alcalde cortó este incidente, afirmando que él no abdicaba nunca sus creencias.

Fué aprobada la proposición del Sr. Ordeig con el voto en contra del Sr. López (D. A.), y con la abstención del Sr. Martínez Aloy, de que él votaba lo mismo por las fiestas profanas que por las religiosas.

Reunido el Ayuntamiento en sesión secreta á la hora próximamente se hicieron públicos los acuerdos adoptados en ella, que eran los de dejar ocho días sobre la mesa el dictamen de Policía urbana referente á las bases de los solares edificables, y el imponer seis meses de suspensión á los empleados Sres. Guillón y Menéndez, por los hechos ocurridos en el Matadero viejo con motivo de un reparto de bonos.

La sesión terminó con el ruego de los señores Crú y Coscollá, para que se prohibieran terminantemente las corridas de vaquillas en Masarrochos, manifestando el primero que un teniente de alcalde denunció el hecho al Alcalde, y que á pesar de ello, las corridas se han celebrado con la autorización del Gobernador.

"Si no se prohibe—dijo—tal cosa, ó su señoría no ruega al Gobernador que no autorice más corridas, habremos de recurrir ante el ministerio de la Gobernación, para que sean respetadas las ordenanzas municipales."

A las nueve se levantó la sesión.

Mitin en Antella

El domingo por la noche se celebró en Antella un importante mitin de propaganda republicana, al que asistió el popular y elocvente orador D. Félix Azziati.

La concurrencia fué extraordinaria, asistiendo gran número de republicanos de Gábarde que, noticiosos de la presencia del señor Azziati, fueron á escuchar su palabra.

El acto tuvo lugar en el Centro republicano, presidiéndolo nuestro querido amigo el conceneciente é ilustrado republicano D. Bernardo Nalda.

El mitin resultó de gran brillantez, pues aparte el hecho de que el local estaba atestado, hemos de añadir que era la primera vez que en Antella se verificaba un acto de la índole del que nos ocupa.

El Sr. Nalda pronunció breves palabras, presentando al infatigable propagandista de nuestros ideales y querido amigo nuestro don Félix Azziati.

Seguidamente hizo uso de la palabra el señor Azziati, quien pronunció un enérgico discurso saturado de sana doctrina republicana.

Dijo que los agricultores son quizás los primeros víctimas del absurdo régimen en que vivimos, sometidos á un trabajo rudísimo y sin leyes protectoras ni medios de defensa contra la explotación.

Censuró á cuantos por falta de convencimientos ó por cobardía venden su voto, sin fuerzas para protestar contra la tiranía del cacique, que es la más ominosa de las tiranías.

¡Cambió á cuantos por atos medios apoyan á los gobiernos actuales, autores del desmembramiento de la patria, de los crímenes cometidos con nuestro ejército y nuestra marina, del infructuoso sacramento de sangre preciosa y de la decadencia.

El orador se extendió elocuentemente en otro orden de consideraciones sobre política general.

Exiati á todos los republicanos de Antella á que luchen unidos contra el poder del cura y el cacique, único medio para hacer verdadera labor patriótica.

El Sr. Azziati fué aplaudido en diferentes períodos de su valiente discurso, recibiendo al terminar una gran ovación.

El mitin terminó con vivas á la Unión; á Blasco Ibáñez y al orador Sr. Azziati y ha despertado grandes entusiasmos, siendo seguro que en breve se realizará un acto de verdadera importancia.

Noticias

La flojera ha aparecido en Canals. Así lo ha participado el alcalde de dicho pueblo al Gobernador.

De modo que ya puede darse como invadida toda, absolutamente toda la provincia, gracias á las medidas preventivas adoptadas por el Sr. Sanz Brémón.

Ya no tiene remedio el mal; los viticultores deben percatarse de su situación y comprender que sus viñedos tienen la vida contada.

Por lo mismo su única solución es formar viveros con cepas americanas, y cuando los barbados estén en disposición de trasplantarlos poner sus actuales viñedos.

Esta es la única solución. De la misma situación en que quedarán los agricultores con la in... cuenta á los ingresos, debía exigirse estrecha... por no cumplir con sus deberes y por no estar enterados hasta que la provincia entera estuvo invadida, de que la flojera había infestado nuestros viñedos.

En la sesión de ayer la mayoría del Ayuntamiento modificó el dictamen del Alcalde que proponía un mes de suspensión de empleo y sueldo para los eclesiásticos que cometieron incorrecciones en el pago de limosnas á los pobres, y acordó aumentar á seis meses la suspensión de dichos empleados.

Los que consaban á la mayoría republicana, cuando comenzó la instrucción del expediente resuelto ayer, suponiéndolos interesados en favorecer á alguno de los acusados, seguramente que no cumplirán ahora el deber de reconocer su error y aplaudir la rectitud de conducta que ha demostrado.

No obstante, los buenos republicanos es indudable que verán con satisfacción que sus correligionarios del Consistorio no patrocinan inmoralidad ni incorrección y la correen con dureza sin miramientos ni contemplaciones.

No sabemos que haya sido destituido el alcalde del barrio de Masarrochos, que autorizó las corridas de vaquillas contra lo dispuesto por el teniente de alcalde del distrito, cumpliendo los preceptos de las ordenanzas municipales.

¿En qué piensa el Alcalde Sr. Ordeig? Según manifestó en la sesión, nada sabía de la referida corrida de vaquillas.

El Gobernador también ignoraba todo lo que á este asunto se refiere.

Recorda de esto que el único que se ha puesto por mantener las ordenanzas municipales, permitiendo un espectáculo salvaje, es el alcalde de Masarrochos.

¿Es que esos alcaldillos pedáneos tienen fueros para ciscarse en el Ayuntamiento é imponer su capricho? Importa que esto se dilucide, pues va siendo frecuente el caso de que esos alcaldes subalternos de la voga procedan como si ninguna obligación tuvieran y ningún respeto debieran.

Esperaremos á ver cómo procede en este asunto el Sr. Ordeig para insistir si no quedan satisfechos los prestigios del Ayuntamiento y la cultura de la ciudad.

Masarrochos es hoy Valencia, y en Valencia no se pueden autorizar las salvajadas, ni dejar las impunes si llegan á cometerse.

Indudablemente, el inspector municipal de Sanidad no se ha enterado de que en la calle de la Encarnación, esquina á la del Pintor Domingo, hay un solar que constituye un foco de infección, porque, como á pesar de que repetidas veces hemos llamado la atención de la autoridad municipal, no hay agentes de dicha autoridad que impidan sea convertido aquel solar en retrete al aire libre, resulta que los vecinos de aquellos contornos continuamente tienen que soportar aromas que no son de ámbar.

Que nuestra censura no es caprichosa, lo demuestra el hecho de que en casas contiguas al solar de referencia ha habido recientemente siete casos de enfermedad infecciosa!

¿Es hora ya de que la autoridad municipal ponga término al vergonzoso espectáculo de andar que se da en una calle de bastante tránsito?

Veremos si esta vez logra nuestra queja más aceptación que en las anteriores.

La salud pública merece que la autoridad municipal le dedique más eficaz atención que

Enfermos del estómago! SI QUERERIS CURAR TOMAD EL Gastrófilo Universal del Dr. GREUS

Todos cuantos lo han usado y usan, aseguran que es el único remedio positivo y práctico que han encontrado a sus dolencias...

Los flujos y purgaciones de las vías urinarias se curan con los Discos antiblenorrágicos del Dr. GREUS

Es, pues, lo más seguro, en caso de necesidad, usar estos DISCOS ANTI-BLENORRÁGICOS DEL DR. GREUS...

Estos productos se expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la farmacia del Dr. Greus...

El mejor alimento PARA ENFERMOS, CONVALESCIENTES ANCIANOS, NIÑOS y DEBILITADOS es la Carne líquida del DR. GREUS

Creemos un deber aconsejarla, pues es un restaurador pronto y energético y nada le iguala para sostener y fortalecer los organismos...

El Mata-Tenias del DR. GREUS es lo más seguro, lo más probado y de acción más eficaz y rápida contra la Solitaria

Su efecto es tan positivo, que a la hora o aún menos de haberlo tomado el enfermo, la expulsión y queda curado...

Estos productos se expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la farmacia del Dr. Greus...

la que demuestra el solar azqueroso de la call del Pintor Domingo. Ayer fué inscrito en el registro civil con el nombre de Mario, un precioso niño...

Damos la más sincera enhorabuena a nuestro querido amigo D. José Arnao y su virtuosa esposa, y deseamos al nuevo estago prosperidades sin cuento.

D. Fidel García Berlanga ha salido para Madrid a tomar posesión del cargo de vocal de la comisión que ha de entender en la reforma de la ley de alcoholes.

Se nos asegura que el Sr. García Berlanga tiene el propósito de dimitir el cargo si no se llega a la modificación de la ley de alcoholes.

Hará bien el Sr. Berlanga, porque la ley de Oema no admite modificaciones. Es mala, pésima, y el único remedio para los viticultores consiste en quemarla...

Hemos dicho varias veces que los viticultores no alcanzarán nada como no adopten temperamentos enérgicos y medidas extremas.

Mariano Pardo, sastre tailleur, Tros-Alt 51, junto al horno. Confección de trajes. Precios económicos.

Por la línea del Central de Aragón saldrá hoy para Tafalla, el Gobernador civil Sr. Pérez Moxo, acompañado de su distinguida esposa.

Señores presidente y fiscal de esta Audiencia: La tarde en que el rey se dirigió desde el Temple al Puerto, un carruaje que iba a escape atropelló en la Alameda a dos mujeres y una niña...

Debido instruirse sumario; no dudamos que el juez del Mar lo instruirá; pero el hecho es que las pobres lesionadas nada saben; van al juzgado y nadie las atiende; se las rien.

Tienen algún indicio de que el sumario se envió terminado a la Audiencia, y se sospecha que haya sido sobornado.

Y lo más grave es que la niña no está curada, pues anoche la vimos y tiene en la pierna derecha una tumefacción que pudiera ocasionar toda complicación.

Parce que las infelices acudirán hoy al señor fiscal, pidiéndole justicia.

Y de veras no comprendemos cómo el tribunal pueda archivar la causa instruida, sin que hayan sido al menos indemnizadas las víctimas.

Veremos lo que hace la Audiencia. La enfermedad que aquejaba a la señorita Natividad Gil Fillo, hija de nuestro querido amigo el presidente de la Asociación de la prensa valenciana D. Luis Gil Sumbiela...

Joven, muy joven, cuando las desilusiones y disgustos de la vida están ocultos por el engañoso velo de la felicidad, cuando la hija de nuestro querido compañero apenas contaba 20 años de edad, bajó al sepulcro...

La eterna ley de renovación, cumplida ahora en quien apenas conocía el mundo, quita del hogar de nuestro querido compañero uno de sus mayores encantos. Por ello comprendemos el dolor inmenso que experimentarán ahora el Sr. Gil Sumbiela y su distinguida familia.

Nosotros, que estamos unidos por la amistad con el Sr. Gil Sumbiela, sentimos como propia la desgracia que affige al distinguido redactor de La Correspondencia de Valencia, a quien deseamos fuerzas bastantes para sobrelevar tan dolorosa pérdida.

Para trajes a medida, géneros alta novedad y corte elegante, la sastrería de Abdón Ibáñez, plaza de Cajereros, 5.

Después de brillantísimos ejercicios en la Universidad Central, ha recibido la investidura de doctor en Medicina y Cirugía, nuestro particular amigo el aventajado alumno de esta Facultad D. Alberto Maragat y Ferrer...

La escuela laica del Casino de Unión Republicana del distrito del Museo, celebrará los exámenes de fin de curso, el domingo 18 del actual. A dicho acto quedan invitados desde ahora todos los maestros laicos, las familias de los niños y los socios de este Centro.

Ha sido suspendida gubernativamente la Junta local de Reformas Sociales de Játiva. El motivo de la suspensión ha sido un recurso de alzada interpuesto por la Federación Obrera de dicha ciudad contra la constitución de la expresada Junta...

Escuela Superior de Comercio.—Exámenes para hoy. A las nueve, Derecho Mercantil internacional y Estudio de los tratados de Comercio vigentes, Derecho Mercantil y Legislación de Aduanas...

Después de probar todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

En el Instituto comenzaron ayer los exámenes libres en esta forma: A las ocho, Física y Química (plan 95); a las nueve, Preceptiva Literaria y Composición, Psicología, Lógica y Ética (plan 95); Religión, primero, segundo y tercer cursos, y Agricultura, y a las cuatro de la tarde, Historia general de la Literatura.

Esta tarde a las cuatro, se desensajaron en los corrales de la plaza seis novillos toros de la ganadería de D. Fernando Parladé, antes Ibarra, de Sevilla, los que serán lidiados el domingo próximo por los valientes novilleros Galindo, Bienvenida y Crespo.

La Alcaldía ha rogado al decano del Colegio Notarial que designe al notario que haya de autorizar la escritura de expropiación de una parcela de terreno correspondiente a la casa números 7 y 9 de la calle de Tomasos.

La estúpida determinación del alcalde causó grande extrañeza y descontento en el vecindario, y en vista de la animación que reinaba, las juntas de la escuela y de los Centros republicanos de la población, acordaron que se celebrase la fiesta proyectada en otro local con sólo la asistencia de los alumnos de la escuela laica.

Celebrada ésta con gran solemnidad, animación y entusiasmo, concurriendo a ella casi la totalidad del pueblo.

El distinguido maestro D. Francisco Adellantado pronunció un hermoso y razonado discurso alusivo al acto, que fué aplaudidísimo; los alumnos leyeron varios trozos del Quijote de una manera admirable, analizando magistralmente algunos períodos de dicha obra...

Los niños fueron obsequiados con dulces y refrescos, y se les entregaron los libritos y medallas conmemorativas que el ayuntamiento había adquirido en dicho objeto.

Más adelante no ocuparemos de la vida del cura de esta población, que está siendo objeto de muchos comentarios, y cuya conducta intransigente y absolutista conseguirá exaltar los ánimos de los honrados y pacíficos vecinos...

Nada menos se ha propuesto el páter en cuestión que imponerse un despótica voluntad, como lo hizo en otro pueblo ejerciendo de cacique, alcalde y juez municipal, pero aquí no lo conseguiremos, se lo aseguramos.

Un vecino.

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL.—A las 9.—El automóvil.—Cine-teatro.

TEATRO APOLLO.—A las 9.—Los de Cuba.—La vara de alcalde.—Moros y cristianos.

TEATRO PIZARRO.—A las 9.—Función en honor de D. Salvador Giner.—El Soldador.—En los Intermedios Coreográficos de chistes y preludio de Marcel.

CINE-MATOGRAFO DE LA PAZ.—Exito de las películas "El país del carbón" y la "Entrada de D. Altono en París".

CAFÉ PARQUE GLORIOSA.—Esmerado servicio en toda clase de helados, postres, sanwits y fresas.

Calzado de todas clases a medida

Esta casa cumple con la principales de la capital, tanto en lo innegable de la clase y buen gusto en la confección, como en la economía de los precios.

RAFAEL GONZALEZ CALLE ALTA, 21, ZAPATERIA

CARNERO

6 perillas cuartos; 8 id. pierna sin torca; 10 id. chuletas sin torca; 5 id. pecho y falda. Calle del Trench, núm. 9.

Posto Glico - Kola Domenech

Poderoso tónico reconstituyente. Cura la "Neurastenia", "Clorosis", "Impotencia", "debilidad general y enfermedades nerviosas. Muestras gratis.

Vinicultores Salifeno!

Aclara los vinos y evita el agrio-dulce, conserva los vinos por débiles que sean, evita el agrio, les da brillantez, no les comunica olor ni sabor, no contiene nada extraño al vino, suprime el alcohol, yeso y demás drogas.

VINOS AGRÍCOLAS el NEUTRALIZADOR BOFILL

cura, dejándolos a su primitivo estado. Productos enológicos. R. Cantero, calle Pintor Sorolla, 17 (enfrente de la subasta).

Desde Algar El centenario del Quijote

Por motivos de salud pública no pudo celebrarse en esta culta población la velada conmemorativa en honor a Cervantes el día 8 del pasado mes, acordando la junta local que se verificara dicha velada el 4 de los corrientes en la escuela oficial...

Purgaciones

Flujos blancos gota militar, irritaciones y en general todas las enfermedades del aparato urinario en hombre y en la mujer, únicamente se curan, por crónicas y rebeldes que sean, por medio de la inyección antiséptica

Debilidad

CAS, anemia uterina, poca MEMORIA, desvanecimientos, IMPOTENCIA, flojedad del aparato genital, dispepsia, diarrea y para prevenir los fenómenos morbidos de la NEURASTENIA, es de resultados positivos el ELIXIR VITA, preparado por D. Eduardo Baluyut, farmacéutico.

Herpes

y demás HUMORES. Son siempre curados por el AZUFRE LIQUIDO del DR. TERRADES, tomado a gotas y la POMADA del mismo, usada extensamente.

So alquila

Se vende una fábrica de tejidos de lana, compuesta de un motor a gas de tres caballos y tres telares con todos sus accesorios. Razón, calle Serranos, almacén de vinos, frente al balneario de Santo Tomás, Grao.

Los alcoholes

Se ha reunido esta mañana la Asamblea de alcoholes de las Diputaciones provinciales. Ha presidido el representante de Zaragoza.

Han asistido 22 representantes. Se han leído las conclusiones acordadas. El representante de Huesca ha pedido aclaraciones.

El de Tarragona ha solicitado se incluya en ellas el libre cultivo del tabaco. D. Enrique Aberola ha dado explicaciones a los que las habían pedido.

Han sido aprobadas por unanimidad todas las conclusiones, que son las siguientes: 1.ª Como aspiración común, supresión de todo gravamen sobre los vinos, y como medida de transacción declarar el impuesto total (incluyendo los recargos municipales) en un 25 por 100 en las comarcas productoras.

2.ª Unificación de las tarifas de transportes. 3.ª Reducción del margen diferencial de alcoholes vínicos a industrial a 35 pesetas.

4.ª Libertad del cosechero para destilar. 5.ª Equiparar en la tributación los alcoholes de vino, orujo, etc.

6.ª Suspensión de la ley de alcoholes hasta la próxima cosecha. 7.ª Adhesión a las conclusiones de los Federacion agraria de Levante.

8.ª Reforma arancelaria beneficiosa para la agricultura. 9.ª Protesta de la preterición en que ésta se halla.

10. Ampliación del número de establecimientos enoográficos. Los asambleístas entregarán estas conclusiones al rey y a los Cuerpos Colegiados.

La constitución del libre cultivo del tabaco solicitada por el representante de Tarragona se incluirá en el preámbulo como aspiración común.

El miércoles se reunirán para firmar el documento. El marqués de Ibarra les obsequiará con un banquete.

Concurso

La Gaceta anuncia el concurso de cables submarinos del Estado, acompañado del pliego de condiciones.

El escultor Rodin

Después de visitar algunas poblaciones andaluzas, ayer regresó a Madrid el célebre escultor francés Rodin.

Por la tarde asistió a la corrida de toros. Presenció la fiesta desde un palco que lucía el capote de paseo del Patatero.

El programa del gobierno

El Imparcial ha recogido de labios de un caracterizado ministerial el siguiente programa que piensa desarrollar el gobierno.

En la primera sesión del Congreso, el señor Villaverde hará la presentación del Gabinete y su programa. Seguidamente el Sr. Romero Robledo propondrá el atentado de París y propondrá se vote un Mensaje de felicitación a Mr. Loubet.

CERVEZA La Bohemia

De venta en todos los cales. Depósito: Vicente Vilana, San Martín, 5.

¿Es exacto el programa que dejó roscado, nos ha dicho:

“Esa clase de programas jamás pueden tener carácter definitivo. En política el más ligero incidente da al traste con todos los programas.”

Preparativos

El secretario del Congreso y los oficiales mayores de esta Cámara y del Senado han conferenciado con el Sr. Villaverde para ultimar los detalles relativos a la reapertura de las Cortes.

Ascensión

A la una de la madrugada ha hecho una ascensión el globo “Alfonso XIII”, tripulado por los Sres. Fernández Duro, Salamanca y Cagigas.

Robo

Ferrol.—Hallándose el contramaestre Juan Rodríguez a bordo del “Villa de Bilbao”, entraron ladrones en su casa, llevándose 10.000 pesetas.

Elogios

Unánimemente tributa elogios la prensa a los discursos pronunciados ayer en la Academia de San Fernando por los maestros Fernández Grajal y Bretón, con motivo del ingreso del primero.

Fallecimiento

Ha dejado de existir el general de división D. Carlos Navarro Padilla, fiscal que fué del Supremo de Guerra y Marina. Se ha verificado su entierro que ha constituido una verdadera manifestación de duelo.

Asamblea

Mañana, en el teatro Esclava, se celebrará la primera sesión de la Asamblea contra la ley de alcoholes.

La sesión empezará a las dos y media. La sesión preparatoria se celebra esta noche en el Circolo Mercantil.

Lo que dice García Aliz

El Sr. García Aliz, hablando con los periodistas, ha dicho:

“Yo me encuentro con una ley de alcoholes, hecha por un ministro de la misma situación, y por lo tanto me veo precisado a mantener sus principios.”

La suspensión o supresión de la ley pedida por unos, pocos o muchos, es imposible sin otra ley.

Lo único que puedo hacer es reformarla y aclararla antes de publicar el reglamento definitivo, conforme a las reclamaciones presentadas, para lo cual nombré la comisión mixta.”

Después ha añadido: “En la primera sesión comenzará la lectura de los presupuestos y tengo la seguridad de que todo irá bien, demostrándose que votos son triunfos.”

Ello no obstante, no debe olvidarse que los gobiernos constitucionales tan pronto están en pie como tumbados.”

Condecorado

Ha sido condecorado el carabiniere Vega, que en un incendio reciente en una casa de la calle de Atocha salvó a cinco niños.

Regalo

El ayuntamiento de Madrid ha regalado al de Praga un artístico tarjetero como recuerdo de las fiestas centenarias del “Quijote”.

Recompensa

El ministro de la Gobernación ha remitido hoy de su bolsillo particular 1.000 pesetas al inspector de policía Sr. Jiménez Serrano, herido gravemente por el ladrón Pepín. Además se le concederá una cruz.

Las romerías

Pontevedra.—En una romería de uno de los poblados próximos, hubo una gravísima colisión entre militares y paisanos.

Resultaron varios heridos. Tuvo que intervenir la guardia civil, que disparó contra los combatientes. Estos huyeron.

Después se han hecho varias detenciones.

Estabilidad y ascensos

Una comisión de empleados subalternos en todos los ministerios ha visitado al Sr. Villaverde.

Le ha pedido estabilidad en los destinos y ascenso por rigurosa antigüedad.

Desmintiendo el programa

Hablando con Villaverde, nos ha dicho que desconocía ese programa que se le atribuye en un periódico.

Luego, hablando de lo mismo con el señor García Aliz, ha declarado:

—Ese programa no existe, pues cualquier incidencia lo echaría abajo. No sé lo que ocurrirá en las Cortes.

El primer día leeré mis proyectos y luego veremos.

Votos son triunfos. Después, hablando de lo que sucede con la protesta contra la ley de alcoholes, ha dicho:

—Esa ley no puede ser suspendida. Lo único que cabe es lo que yo he hecho: nombrar una comisión para que redacta el reglamento y sea la manera de beneficiar algo a los que se ven perjudicados.

Los demócratas

Desde las cinco de la tarde se hallan reunidos en el Senado los exministros y representantes de las Cámaras del partido democrático.

Preside el Sr. Montero Ríos. Asisten los Sres. Groizard, Gallón, Egnillor, Anadón, Villanueva, Vega de Armijo, López Domínguez, Canalejas, Ruiz Capdepon, Rodríguez Urzúa, Navarro Reverter, Gómez de Lerma, De Federico, Zabala, marqués de Ayerbe, Mallado, Alvarado, Sánchez Román y barón del Sacer Lirio.

El Sr. Montero Ríos nos ha dicho al entrar que la reunión sólo tendría por objeto cambiar impresiones acerca de la línea de conducta en las Cortes.

—No tendrá por lo tanto—nos ha dicho—la importancia política que algunos le atribuyen.”

He hablado con otros conspicuos demócratas y de todos he sacado la impresión de que se hallan por ahora alejados del poder.

El proyecto de escuadra

El Sr. Cobian nos ha manifestado que el primer día de sesión leerá el proyecto de escuadra.

Contra la ley de alcoholes

Los representantes de las Diputaciones han vuelto a reunirse hoy. Han adoptado acuerdos contra la ley de alcoholes.

Recuerdo a Silvela

La segunda sesión del Congreso se dedicará a tributar un recuerdo a Silvela. A ella asistirá el Sr. Pidal.

Visitas

El Sr. Rodríguez Sampedro ha visitado hoy al Sr. Villaverde. También ha recibido éste la visita de la mesa del Congreso.

Los concursos de “ABC”

En los concursos de “ABC” resultaron ayer premiados doña Agustina Membriles y don Fernando Urredo.

La situación política

Los señores Villaverde y Osma han conferenciado hoy largo rato.

El jefe del gobierno ha pedido al Sr. Osma que retirara sus presupuestos, contestándole éste que eso sería un acto que probablemente no apoyaría la mayoría.

Luego el Sr. Villaverde ha visitado a los presidentes de las Cámaras.

Ambos han cambiado impresiones, coincidiendo que no cuentan con facultades para retirar los presupuestos.

Green que eso es cosa del gobierno. El Sr. Villaverde ha visitado al Sr. Maura. Los dos han estado conferenciando un buen rato.

Luego el Sr. Maura ha marchado a visitar al general Azórraga.

La comisión de presupuestos no retirará el dictamen a esos presupuestos de Osma.

Todo esto ha producido gran marejada. Es indudable que Villaverde no se expondrá a que sus presupuestos sean rechazados.

Se habla de crisis. La minoría moretista debía haberse reunido esta tarde.

La reunión se ha aplazado hasta mañana por la tarde.

Asesinato

Tánger.—Comunican de Mazagán que no fué asesinado el vicecónsul inglés.

La víctima es un súbdito inglés, vicecónsul de Austria.

Los bandidos entraron en su domicilio, y después de disparar sobre él cinco tiros y rematarle, con grandes cuchillos descuartizaron el cadáver.

La esposa y la criada también fueron agredidas.

Se ha formulado la oportuna protesta. Han sido detenidos siete indígenas.

El próximo Consejo

Mañana se celebrará Consejo de ministros.

Contro un jefe de gobierno

Roma.—Al salir el presidente del Consejo de ministros de la reunión de delegados internacionales, fué objeto de una manifestación de desagrado.

Le esperaban numerosos grupos de socialistas, los cuales increparon al presidente, siguiendo su carruaje.

La policía ha detenido a varios individuos.

El jefe del gobierno se halla afectadísimo.

El autor del atentado

Un despacho de París dice que se tiene por seguro que el autor del atentado de la calle de Rivoli es un español llamado Alejandro Fabra, de 25 años.

Viste elegante, usa barba rizada y pelo cortado a la inglesa.

Después de cometer el atentado logró internarse en Francia.

Se tiene noticia de que se halla en un pueblo de Granada, y se cree que pronto caerá en poder de la justicia.

Solución del concurso

Hablando de los concursos de ABC, el ministro de la Gobernación y los periodistas, le han dicho éstos:

—¿Sabe usted qué concurso publica hoy? El siguiente: “¿Quién será presidente del Consejo el día 20?”

—Entonces—ha dicho González Besada—yo también entro en ese concurso. Será presidente Villaverde.

Ganaderos y picadores

Por haberse negado algunos picadores en la corrida de ayer tarde a usar las picas impuestas por la Asociación de Ganaderos andaluces, éstos han acordado negarse a facilitar toros a las plazas en donde sean contratados dichos picadores protestantes.

De Barcelona

Uno de estos días serán presentados al gobernador, para su aprobación, los estatutos de la Liga antimonopolista, redactados por el comité organizador.

Luego se reunirán la asamblea o sesión general para leer el reglamento aprobado.

El comité dará cuenta de los trabajos realizados y se procederá al nombramiento de la junta directiva de la Liga.

Asimismo se dará cuenta del movimiento iniciado en toda España a favor de la Liga.

—Como consecuencia de telegramas recibidos esta madrugada de los ministros de la Guerra y de la Gobernación, conferenciaron el capitán general y el gobernador civil, siendo llamados los jefes de la guardia civil y adoptándose algunas precauciones.

Relacionado éstas con temores que existían (según confidencias) de que se preparaba alguna algarada en Tarrasa y Rubí.

Como las precauciones no han desaparecido, es de presumir que subsisten los temores.

—Mañana se celebrará la primera sesión de la vista de la causa instruida contra el matón apodado “Nelo” y otro, por haber dado muerte en una chocolatería de la Rmbiz a otro

matón que se le conocía por el mote del “Aragónés”.

El hecho óió mucho que hablar, por haberse mezclado en el asunto la influencia política.

La vista de la causa ha despertado grandísimo interés.

El fiscal pide la pena de muerte para los pr cesados.

Se ha adoptado precauciones por la calidad del público que asistirá a la sesión, y por que las defensas se proponen promover incidentes.

—Ayer se celebró el anunciado Congreso en Cervera.

Se aprobaron todas las conclusiones. La concurrencia fué extraordinaria.

Se acordó pedir premios al rey para los mejores agricultores.

—Un tranvía de la barriada de Graoia ha atropellado, matándole, a un muchacho de ocho años, que huía de un pozal de agua que le habían arrojado desde un balcón.

—Una señora que asistía anoche a la sesión de un cinematógrafo en la barriada del Buen Suceso, al llegar el cuadro que representaba un incendio, gritó: “¡Fuego!”

La gente huyó desordenada. Algunas señoras se desmayaron. Poco después se restableció la calma.

—En el Circolo Mercantil se ha celebrado un mitin contra las corridas de toros. Los discursos han sido muy notables.

Una novela

Bilbao.—Después de cinco años de ausencia, se ha presentado en Ordoña una mujer, a quien su marido y cinco hijos creían fallecida.

Según rumores que circulan en dicho pueblo, la aludida mujer cuenta que se embarcó para el Africa y que los moros la secuestraron, llevándosela al interior del país.

Añade que aquellos moros la proclamaron reina suya, pero que se cansó de permanecer entre ellos y ha regresado a su pueblo natal.

La paz

Paris.—El gobierno de Tokio ha hecho publicar por la prensa la carta del presidente Roosevelt, proponiendo su mediación para llegar a la paz.

Varios diarios han publicado con este motivo ediciones especiales, diciendo que el mariscal Oyama, el general Yamagata ó el general Takahya serán los encargados de las negociaciones de la paz, la cual no deberá aceptar nunca el Japon, sino es recogiendo el fruto de sus victorias, contra toda clase de influencias extranjeras.

La prensa del Japon cree unánimemente que las negociaciones de paz quedarán rotas en el momento en que el gobierno de San Petersburgo declare que no se allana a pagar indemnización ninguna de guerra, declaración que han venido oficialmente haciendo los órganos de la prensa rusa, siempre que se ha hablado de las probables negociaciones de paz.

En los círculos políticos de París se abriga poquitas esperanzas, especialmente por las personas que se creen bien informadas de los propósitos del gobierno moscovita, de que las negociaciones próximas a entablarse entre los delegados rusos y los japoneses produzcan los resultados que serían de desear.

Créese que los representantes de la Rusia se negarán terminantemente a aceptar las bases principales que el gobierno del Mikado pone como condición sine qua non, ó sea una indemnización crecida y el abandono al Japon de las islas que éste reclama.

Por su parte, los japoneses parece que no están dispuestos a insistir mucho en que sus condiciones sean aceptadas, por creer que dentro de tres meses, y tal vez antes, la situación de sus enemigos será tan desesperada que se verán obligados a aceptar un tratado de paz con imposiciones mucho más duras que las que en la actualidad podrían consentir.

A un personaje japonés que en estos momentos se halla en Londres se le atribuye la siguiente declaración:

“No somos nosotros quienes venimos principalmente interesados en firmar la paz cuanto antes.

A nosotros no nos importa esperar; pero a los rusos toda tardanza les representa una pérdida enorme que no podrán evitar.”

En los mismos círculos se pone en duda que el mariscal Oyama tome parte en las negociaciones que se van a abrir, por considerarse necesaria su presencia al frente del ejército en campaña.

Créese que el principal negociador será el general Yamagata.

Necrópolis antigua

Paris.—En Siracusa ha sido descubierta una antigua necrópolis, habiendo sido ya trasladadas al Museo más de ochenta momias.

Concedese al descubrimiento gran importancia científica histórica.

Hacia la paz

Paris.—Un despacho de San Petersburgo dice que los encargados de negocios de Alemania y Francia jugarán un papel importante en las negociaciones de la paz.

Inglaterra vigilará únicamente el desarrollo de los acontecimientos.

En el Palacio imperial y en otros centros oficiales circulan rumores pesimistas acerca del resultado de las negociaciones para la paz.

Tokio.—Los periódicos hicieron ediciones extraordinarias, dando cuenta de las negociaciones de paz.

Algunos aplauden la iniciativa de Roosevelt.

Green que los representantes del Japon para las negociaciones, deben ser Oyama ó Yamagata.

Tokio.—El ministro de Estado Kasuna, cursó recibo a la nota del presidente de los Estados Unidos.

Paris.—Mientras dure el armisticio, Rusia estudiará las condiciones con detenimiento.

Se da como seguro que el imperio moscovita no pagará la indemnización de guerra, limitándose a sufragar los gastos ocasionados por los prisioneros.

Londres.—La base principal de las negociaciones es Vladivostok.

Los japoneses quieren evitar que el día de mañana los rusos inicien una guerra de revancha.

Tokio.—Se asegura que se llevará a efecto el armisticio.

Durará seis días.

Se han entrevistado los generalísimos Oyama y Linievitch.

De la guerra

Paris.—Los japoneses han iniciado un formidable ataque contra el flanco izquierdo ruso.

EL NON-PLUS-ULTRA 4, Paz, 4

TRAJE a medida en LANILLAS alta novedad, de 35 a 80 pesetas.
TRAJE a medida en ESTAMBRES, dibujos nuevos, de 45 a 100 pesetas.
ROPAS HECHAS (TRAJES LANILLA, buena confección, de 18 a 35 pesetas para Caballeros (TRAJES DRIL, colores novedad, de 14, 20 a 30 pesetas Americanas DRIL, desde 4 Ptas.; de ALPACA, desde 7 Ptas AMERICANAS SEMI-SEDA CRUDA a 25 pesetas.

Calle de la Paz, 4, sastrería

Los críticos militares creen que se trata de una sangría de los japoneses, los cuales lo que verdaderamente se proponen, como han hecho en otras batallas, es atacar el centro y el flanco derecho.

Londres.—Dicen de Tokio que los rusos, después de un combate importante, fueron expulsados de sus posiciones de Liao Ling-Tuan.

El viaje de Canalejas

Hoy ha regresado de su viaje a Alcoy el Sr. Canalejas.

Viene satisfecho de su excursión. Según noticias recibidas, el Sr. Canalejas fué recibido en la estación de Alcoy por muchos amigos que acudieron en unos veinte coches y se dirigió al ayuntamiento.

Examinó la casa consistorial y salió al balcón para saludar a las 200 ó 300 personas que había en la plaza.

El Sr. Canalejas no pronunció desde el balcón ningún discurso, no siendo ciertos, por lo tanto, algunos conceptos que se le han atribuido.

De Vigo

Vigo.—Se ha reunido en el ayuntamiento la Junta de Reformas sociales, para intentar una solución a la huelga existente.

El fabricante Sr. Feu ha ofrecido dar trabajo en su casa a todos los huelguistas.

Estos insistieron en que fuesen despedidos todos los obreros no asociados.

No aceptó esta condición el Sr. Feu, por estimar que faltaría a sus deberes si despedía a los obreros que le habían auxiliado durante la huelga.

No se ha recibido todavía el telegrama anunciando el momento preciso en que llegará el general Roca a este puerto.

Le acompañan sus hijas, quienes recibirán canastillas de flores y frutas del país.

Los suplicatorios

El Sr. Romero Robledo ha pedido al señor Ugarte que envíe al Congreso los procesos contra los diputados, incoados desde el 23 de Enero.

Sábese que son 14.

Contra la ley de alcoholes

Los señores Zulueta, Nougues y Trevijano han entregado al Congreso una proposición pidiendo que se suspendan los efectos de la ley de alcoholes.

Las vicepresidencias del Congreso

La candidatura ministerial para las vicepresidencias del Congreso la forman los señores Alba y Espada.

En la reunión celebrada por los exministros demócratas en el Senado, el Sr. Montero Ríos pronunció un discurso haciendo historia política desde la suspensión de las sesiones de Cortes.

Fijóse principalmente en las crisis de Diciembre y Enero.

Habló también de la cuestión económica, del asunto de Casañas y la cuestión de Marruecos.

Hablaron varios exministros.

El marqués de la Vega de Armijo asintió, en nombre de la minoría del Congreso, a que la iniciativa de la cuestión de la carta del rey a Casañas se dejara a los republicanos.

En memoria de Pi Margall

El día 22 se descubrirá la lápida conmemorativa en la casa que habitó Pi Margall.

La manifestación recorre las calles del Desaguado, red de San Luis, Caballero de Graoia, Alcalá y conde de Aranda.

Al llegar la manifestación a la casa que habitó el ilustre republicano, el Sr. Benot descubrirá la lápida conmemorativa, pronunciando un discurso.

La manifestación se disolverá en Pardiñas.

Proyecto de ascensos

El general Martignoli presentará a las Cortes un proyecto de ley ascendiendo al empleo inmediato a los segundos tenientes que lleven seis años de servicio.

LA ESTAFA DEL CANTINERO

Los policías inocentes

Hoy se ha visto la causa contra los policías, como consecuencia de la ruidosa estafa del Cantinero.

En el banquillo de los acusados sentáronse varios exdelegados y exinspectores.

Desfilaron por la sala numerosos testigos.

Se han producido algunos escándalos, por retractarse todos de las declaraciones anteriores.

Según parece, el fiscal retirará las acusaciones.

Autopsia

Se ha practicado la autopsia al cadáver del famoso ladrón apodado Pepín, que fué muerto en un portal de la calle de Arganzuela por el inspector de policía Sr. Serrano.

Tenía tres balazos. Uno en la cabeza, otro en el pecho y el tercero en el hipocóndrio.

El segundo tiro le produjo la muerte.

Mejoría

El inspector de policía Sr. Serrano mejora notablemente.

No se le amputará el dedo.

Le ha visitado el gobernador civil.

Como en el cuerpo de policía no se le puede ascender, se le dará un destino similar de más categoría.

Venganza

Ferrol.—En una aldea próxima ha estallado una bomba en el tejado de la casa del alcalde. Se derrumbó la techumbre quedando resquebrajadas las paredes.

El alcalde y su familia hallábanse ausentes. Créese que se trata de una venganza. Han sido detenidos varios individuos por sospechosos.

La reina Amelia

Cádiz.—Es esperado para el mes de Julio la reina Amelia, de paso para su excursión por el Mediterráneo.

Le acompañarán varios buques de guerra.

Toros

Córdoba.—Los toros de Parladé han resultado buenos.

Lagartijo ha estado superiorísimo.

A su primero lo despachó de un volapié que le valió una ovación y la oreja del bicho.

En su segundo estuvo valiente y bien estoqueando.

En su tercero fué aplaudido.

Machaquito estuvo superior en uno y regular en dos.

Con la capa fué ovacionado.

La paz

<

No más vello

Las SEÑORAS que tengan vello ó pelo en la cara ó en cualquier parte del cuerpo pueden destruirlo, empleando el DEPILATORIO POLVOS COSMÉTICOS DE FRANCH. No irrita el cutis. 28 años de éxito. No tiene rival. Precio, 2'50 pesetas, bote. Se remite por correo certificado, anticipando pesetas 3'50 en sellos. BORRILL, farmacia, ASALTO, 52, Barcelona. De venta en Valencia: D. José María Puig, Bajada de San Francisco, 4; D. José Roig y Compañía, San Vicente, 77 y en las principales droguerías.

SASTRERIA DE BALLESTER Y C. A

Nuevo y completo surtido en Lanas, Estambres, Vicuñas, Armures, Alpacas, Driles y todos cuantos artículos abarca esta industria.

24 Bolsería, **24**
(JUNTO A LA LIBRERIA)

Esta casa es la única en su clase que trabaja con verdadera prontitud, economía y con todas las exigencias que la moda requiere.

CURA DEL

Estómago El "Daegli Remedio Gaucho" cura siempre todos los males del estómago por crónicos y antiguos que sean y aunque hayan fracasado todos los demás remedios que solo alivian algunas veces por los venenos calmantes que contienen (opio, morfina, cocaina) y al fin siempre perjudican y matan al enfermo. El "Daegli Remedio Gaucho", alivia cual rayo y cura siempre. Pídase el "Daegli" a 2 pesetas caja, en las boticas. Consultas gratis por carta ó personal al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.º, Madrid. Va por correo enviando sellos.

MALES NERVIOSOS PARALISIS, EPILEPSIA, NEURASTENIA

reblandecimiento medular, anemia cerebral, idiotismo, melancolía. El reparador energético que vigoriza los músculos, fortalece la sangre y tonifica los nervios, pronto y sin peligro, es de "Tónico Koch", a 9 pesetas frasco en todas las boticas. Consulta gratis por carta ó personal al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.º, Madrid. Va por correo enviando sellos.

PADECE EL QUE QUIERE

Dolor REUMÁTICO, NERVIOSO Y GOTOSO con ó sin inflamación en los músculos ó articulaciones. El único preparado verdaderamente infalible en todos los casos por crónicos que sean y que alivia á las primeras fricciones, es el "Pain Kellier", bálsamo indiano. Pídase en las boticas á 2 pesetas pommo. Consultas gratis por carta ó personal, al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.º, Madrid. Va por correo enviando sellos.

NO MAS Sordos en 300 casos, 300 curas los zumbidos de oídos y toda clase de sorderas. Sin molestias con el "Contra Surdité de New York" de éxito infalible. Caja 4 pesetas. Pídase en las boticas. Consulta gratis por carta ó personal al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.º, Madrid. Va por correo enviando sellos.

EN VALENCIA: Consulta gratuita SAN VICENTE, 102, 1.º y venta; en la droguería de San Antonio, Mercado, 71.

BENASAL

Fuente de En-Segures

Provincia de Castellón
Temporada oficial de 1.º de Junio á 15 de Octubre
Aguas medicinales de eficacia absoluta y decisiva para la curación de la «Diatesis úrica» con sus diversas modalidades de «arenillas, cálculos, reumatismo crónico, gota, diablos, etc.»
El nuevo establecimiento se ha terminado para la presente temporada, propiedad como los antiguos, de doña Presentación Porcer, á cuyo cargo corre también, se halla situado junto al manantial, y en él encontrarán cuantos deseen visitarlo, todas las comodidades que pueden ofrecer los mejores de su clase, «sin que se hayan alterado los precios que han regido anteriormente», no obstante las mejoras que en habitaciones y comida se han introducido.
Tiene cuartos bien amueblados y además café, billar y mesas para tresillo y otros juegos lícitos.
Hay fonda y restaurant, con excelente cocina dirigida por experto cocinero y servida por diligentes camareros.
El hospedaje es sumamente económico, no obstante la abundancia y variedad de la comida que en la nueva fonda se sirve.
He aquí los precios:
D.ayuno, comida y cena, todo abundante y exquisitamente preparado, cuatro pesetas. También se servirán los platos especiales que los huéspedes soliciten, á los precios de lista.
Itinerario: Salida de Valencia en el tren correo, á las 10'49, que enlaza en Alcolá de Chisvert con las diligencias de Benasal.
Pa a más informes los dará el administrador E. Rodríguez.

LONJA DE ARROZ de Manuel Muñoz

Valencia, plaza de Galindo, 1, teléfono 282
Se detallan arroces bomba y amonquillo superiores, en fracciones de 5 kilogramos en adelante y de la forma siguiente:
Arroz bomba, pesetas
Clase núm. 1, superior, 3'00 pta. los 5 kilogramos con envase
60 pta. 150
Arroz amonquillo, pesetas
Clase núm. 0, superior, 2'50 pta. los 5 kilogramos con envase
40 pta. 100
Además de dichos números hay también clases más económicas en vista, pues los hay hasta el núm. 9.
Esta casa no alterará los precios tanto en alta como en baja, mientras no se altere el mercado arrocero de dicha plaza.

Papelería de Botella

SAN VICENTE, NUM. 141
Papeles y sobres de todas clases y tamaños.—Cartapacios y plumas de letra española, inglesa y redondilla.—Libros y cuadernos rayados.—Tinta para escribir y sellar.—Estuches de matemáticas y demás artículos para dibujo.—Papeles para fumar de todas clases y marcas, blancos sin cola, pectorales, engomados, largos cortos.—Papeles seda de colores.—Nalpas finas y ordinarias.—Dedillos de naipes finos de Vitoria.

Balneario de BELLÚS

PROVINCIA DE VALENCIA.—DISTRITO DE JATIVA
Aguas Acrotomas, Bicarbonatadas y Lúminas
Médico-director: D. JOSE FOLLA NUNEZ
El Establecimiento estará abierto al público desde primero de Junio al 31 de Octubre.
El capitán guardará á los señores banistas en la estación de Jativa á la llegada del primer tren de Valencia.
Para informes ó pedidos de habitaciones deberá dirigirse la correspondencia al administrador del Establecimiento.
Por Benigno, balneario de Bellús
Facilitará también informes en Valencia, J. Antonio Mompó Embalsador Vich, 7.

Se traspasa

ó se vende en buenas condiciones el acreditado y antiguo establecimiento de loza, cristal y lampistería, único en su clase, en la ciudad de Jativa, plaza de Alfonso XII, 46, propiedad de D. Francisco Bayarri. Se dará razón, en el mismo establecimiento.

Dentición infalible

Preguntad á los millares de madres que han salvado á sus hijos de la muerte, y os dirán que la DENTICIÓN de Justo Fernández Izquierdo hermano, es la preferida y de seguros resultados. No mueren los niños de la dentición; los salva aún en la agonía, les hace brotar la baba suprimida, corta la diarrea que les aniquila, extingue las erupciones de la boca que los molestan, les arregla el estómago, arrojan las flemas, impide alferreces, trastornos de raquíticos en sanos y robustos, causando la alegría de los padres. Caja 3 pesetas.

Contra calenturas

terciánas y cuartanas, se curan radicalmente con las "Píldoras febrífugas infalibles", de los mismos, ya conocidas del público. Caja rebeldes, 6 pta.; benignas, 3. Se remiten por correo. Nuestros cajas son metálicas y llevan retrato igual al de todo prospecto al transparente.
En farmacias, centro de especialidades y únicos sucesores Calzade de Oropesa (Toledo).

A los consumidores de gas

Acaba de abrirse de París el mechoro L'APAR de incandescencia por gas, el cual, se recomienda por sí solo. Basta decir que con el consumo que hace un mechoro y me ilo de Alto, produce este nuevo mechoro 300 bujías de luz, siendo la cantidad del mismo de triple tejido y por lo tanto dura tres veces más que las conocidas hasta hoy día.
En la lampistería de Francisco Chaiño, Poeta Querol, A. se darán más detalles.
También fabrica dicha casa un gran surtido de lámparas, hornillos y cocinillas para alcohol, resultando dicho combustible más económico que el gas y la electricidad.

Serrería mecánica

movida á vapor y por fuerza hidráulica, de Pedro Martínez Carlos.—Chiva Almacén de maderas y fabricación de toda clase de cajas para envases.
Precios sin competencia.
Medista Se necesitan buenas oficiales, dependientes que sepan bien en medicina oficiales y aprendices. En el cuartel. Agencia calle de Lora, plaza de las Comedias, 21. Cuarto, 140.

Desdoblamiento importantísimo

CHARLES LAMBERT
Por fin llegó á España la especialidad única en su género, de eminentemente Charles Lambert, París; dicha celebridad, analizando una infinidad de hierbas medicinales de la India, y después de profundos estudios llegó á obtener el completo resultado que deseaba: una cuidadosa combinación de hierbas pudo obtener un medicamento específico que en muy pocos días cura radicalmente cualquier purgación crónica ó catarro de la vejiga ó restringimiento uretral, etc.
También el Elixir Indiano, es un específico maravilloso y eficaz para la completa destrucción de todo "bacillo" silítico por crónico que sea ó hereditario. Este maravilloso producto químico que bien se puede llamar milagroso, compuesto exclusivamente de vegetales, evita los perniciosos efectos del lodo ó del Mercurio, siempre dañosos á la salud á cuyas consecuencias se resienten en la edad adulta y en la vejez, causando fuertes dolores reumáticos y abatimiento general.
Todo se puede evitar con el nuevo descubrimiento Charles Lambert, París, cada caja de píldoras, pesetas, 4'50; cada frasco de inyección, pta., 3'80 y cajas frascos de Elixir 3'80.
De venta: En todas las buenas farmacias: en Valencia, en la del Sr. Narciso Loras, Farmacia de la Morera, plaza de las Barcas, núm. 29; Sr. Vinda de Costas, Sombriería, 5; D. José Barberá, Sagrario de San Francisco, 25 y D. J. Aliño, plaza Ceaferos, 5.

Fundada 1752.
Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth
Puramente Vegetales.
Siempre Eficaces.
Curan el Estreñimiento Crónico.
Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.
Para el Estreñimiento, Várices, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Mal del Hígado, Leptocria, y los desórdenes que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.
DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
40 Píldoras en Caja.

Fundada 1847.
Emplastos Porosos de Allecock
Remedio universal para dolores.
Desde que se siente dolor aplíquese un emplastro.
Agentes en España: J. URTEGA & Ca., BARCELONA

¿MURIÓ LA CÁLVICIE!
USANDO EL
CÉFIRO-ORIENTE-LILLO
Provecho cierto
de la Real Casa y
Punto de partida
por 20 años
Ha quedado comprobado por ininidad de eminencias médicas, que el Céfiro de Oriente-Lillo es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigote y cejas; impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: Tíña pelada, caspa, picor, alopecia, etc. (casaca-grasienta), caspa, humoros, etc., etc.
Millones de personas que han usado el Céfiro de Oriente-Lillo certifican y justifican sus prodigiosos resultados.
El que se calva ó le cae el cabello es por que quiere, por modesto castigo
Nada se paga si no sale el cabello!!
Consulta per el autor J. Castellero Lillo, Rambla de Canalejas, núm. 13, 1.º.—BARCELONA, de 9 á 7 y de 8 á 6, días festivos de 10 á 11.
También se dan consultas á provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.
De venta en todas las buenas Perfumerías, Baneros, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, á 5 pesetas frasco.
AVISO IMPORTANTE
25.000 PSETAS Se darán al que pruebe y justifique que existe en el mundo un producto que dé mejores resultados que el
CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO

Fábrica de aceites vegetales
Especialidad en el de coco para fabricantes de jabón
PASTA DE COCO
para alimento de toda clase de ganado
Para detalles y precios
JOSE ANTONIO NOGUERA
Calle de Colón, núm. 22, Valencia

Fábrica de baldosas de portland
EN LIQUIDACION
Porretirarse su dueño del negocio, se venden todas las existencias de pliso de portland, lo mismo que los timbres y demás enseres y se cede ó alquila el local que es capaz para la industria de gran importancia. San Vicente, 257, Valencia.

Casa particular
Una señora viuda, cede dos salas amuebladas y con vistas á la calle, para un caballero de confianza ó un matrimonio, con asistencia ó sin ella. Calle de San Vicente, 180, primero.

DINERO
á comerciantes é industriales, propietarios y á militares. Intereses módicos.
Razón, calle de Colón, 86, bajos, izquierda, de diez á doce y de cuatro á seis.

Noticias
En la acreditada agencia de la calle de Cuarte, 9, bajo (junto al Tros-Alo), encontrará el público toda clase de noticias para casa de los padres y para fuera; los hay también laborados. No equivocarse; esta agencia está garantida por 40 años de práctica y representada por el antiguo corredor Ignacio Valero.

Boques de vapor
Servicio regular de vapores para LIVERPOOL

El vapor Fismilian saldrá el 13 Junio
El vapor Goldellas saldrá el 16 Junio
para LONDRES Y AMBERES

El vapor (Garonne) saldrá el 13 Junio
para COMPANIA REAL HOLLANDESA

Servicio regular quincenal para Amsterdam y Rotterdam
El vapor Pomona saldrá el 18 Junio
Consagatorio: D. Alberto Ries, Pascual y Geis, 27, principal.

Noticia
Una de 20 años, viuda, de Cuartera, leche de tres meses. De criar en casa de los padres de la criatura. Darán razón calle de la cerámica, 13, bajo.

Colocación de capitales
1.000 pesetas rotan 50 al mes, negocio serio y seguro que administra el mismo interesado, quedando las garantías en su poder y el capital asegurado á su satisfacción. También se coloca dinero sobre hipotecas, dando un renta del 5 al 8 por 100 anual y sobre toda clase de garantías que convengan al capitalista. También se encarga este centro de la compra-venta y administración de fincas, pagando los días primero de mes y respondiendo de alquileres.
Resolución de toda clase de asuntos en contribuciones. Cobro de créditos incobrables, letras y pensiones. Compra y resguardo de papelería del Monte de Piedad. Compra-venta condicional de muebles. Patentes de invención y marcas de fábrica. Reclamaciones ferroviarias. Representación de ayuntamientos. Dineró á todos sobre garantías que convengan á intereses módicos. Informes comerciales, cofecaciones poro alos. Compra-venta y traspaso de toda clase de establecimientos, verificándose el traspaso pronto, bien y con reserva. Tenemos á la venta una tienda de comestibles y un despacho de pape y sellos. Tenemos muchas peticiones hechas de toda clase de establecimientos. Informes gratis. Conquista, 18 y 20, entresuelo, de 9 á 12 y de 4 á 6.

ACORDADOS superiores
los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Berceionia, 13 (junto al horno), Valencia.
Lecciones, comestibles y toda clase de reformas.

AVISO
En casa particular se desean dos dependientes ó dos dependientes de comercio, para tratos en familia. Frenó módico, no en casa de huéspedes. Calle de Pelayo, 13, última puerta.

Cuervo
¿Queréis que vuestra cabeza se puelle de pelo? Usad la Maravilla del Caspio, que á los 20 días de su uso se ve brotar el cabello. Su autor, D. Rafael Ramos, camión del Graso, 8, peluquería de Aragón.

Traspaso económico
Por 750 pesetas se traspasa una tienda de comestibles, que se venden de 35 á 45 pesetas diarias, por tener que marcharse fuera el dueño para intervenir en asuntos de una herencia y se retira del negocio. Informar: calle de Moratín, 18, tienda de vinos "La Girlanda", de 11 á 1 y de 4 á 6.

Se vende
una máquina de hacer media, nueva, garantizada. Razón, Ribera, 34, tercero.

Aviso al público
SASTRE
En la calle del Turia, 10, entresuelo, segunda puerta, se confeccionan trajes con forros, á 15 pesetas; pantalones, á 10 reales; ídem, de algodón, seis reales. Las hechuras á gusto del consumidor. Especialidad en trajes

Pasajes gratuitos para San Pablo (Brasil)
El día 12 de Junio saldrá el magnífico y nuevo vapor
Algerie
Emigración autorizada por el gobierno brasileño, para familia de trabajadores del campo. Las familias tienen derecho á pasaje y comida gratis, desde el puerto de Valencia á San Pablo (Brasil). Para informes, dirigirse á esta delegación, calle del Moro Zeit, 6, principal, junto al teatro.